

Prot. No. 272/24

## Felicitación a los Nuevos Cardenales de América Latina

«Ser cardenal es una vocación de servicio que nos impulsa a dar la vida por el bien de los demás» Papa Francisco

Estimados hermanos en el episcopado:

En nombre de la Conferencia del Episcopado Mexicano, nos dirigimos a ustedes con gran gozo y profunda alegría para felicitarles por el anuncio hecho hoy por Su Santidad el Papa Francisco sobre el próximo consistorio para la creación de nuevos cardenales. Esta noticia llena de júbilo a toda la Iglesia y, de manera especial, a nuestras comunidades en América Latina.

Extendemos nuestras más sinceras felicitaciones a todos los nuevos purpurados de todo el mundo, reconociendo en su nombramiento un signo de la universalidad de la Iglesia y la confianza que el Santo Padre deposita en cada uno de ustedes.

Con especial gozo y gratitud a Dios, saludamos a nuestros hermanos de América Latina:

- Mons. Jaime Spengler, Arzobispo de Porto Alegre y Presidente del CELAM
- Mons. Luis Cabrera Herrera, Arzobispo de Guayaquil
- Mons. Carlos Castillo, Arzobispo de Lima
- Mons. Vicente Bocalik, Arzobispo de Santiago del Estero
- Mons. Fernando Chomalí, Arzobispo de Santiago de Chile

Su designación es motivo de particular alegría para la Iglesia en América Latina y el Caribe, fortaleciendo nuestra presencia y servicio en el Colegio Cardenalicio.

Hacemos un reconocimiento especial a Mons. Jaime Spengler, cuyo nombramiento como Cardenal, siendo Presidente del CELAM, refuerza los lazos de comunión y servicio en nuestra región.

Recordamos las palabras del Papa Francisco: «Los cardenales están llamados a mirar la realidad de Cristo y de la Iglesia con una mirada de fe y de amor». Que estas palabras guíen el nuevo ministerio de todos ustedes, inspirándolos a servir con dedicación y amor a la Iglesia universal y al pueblo de Dios.

Les aseguramos nuestra cercanía espiritual y nuestras oraciones en este tiempo de preparación para su nuevo ministerio. Que el Espíritu Santo los ilumine y fortalezca para la misión que la Iglesia les confiará como Cardenales. Encomendamos su futuro servicio a la Inmaculada Concepción, en cuya solemnidad serán creados cardenales, para que Ella los guíe en su misión de contribuir a la unidad y al dinamismo evangelizador de la Iglesia universal. Nos alegra de manera particular el nombramiento de nuestros hermanos latinoamericanos, que sin duda enriquecerán al Colegio Cardenalicio con la experiencia y vitalidad de nuestra región.

En fraterna comunión y caminando juntos,

+ Mons. Rogelio Cabrera López
Arzobispo de Monterrey
Presidente

+ Mons. Ramón Castro Castro Obispo de Cuernavaca Secretario General